



ひまわり



梅雨の季節になりました

紫陽花の花の紫が日ごとに深まる季節となりました。心地よい日差しをたくさん浴びて子どもたちは、元気に生活しています。

新年度がスタートして早くも2か月が過ぎました。子どもたちは、係活動や会社活動などに慣れて、自ら進んで活動しています。また、5月にあった校外学習や遠足を通して友達の輪が広がり、協力し合うことの大切さを学ぶことができました。さて、6月は教育相談月間です。子どもたちが日々感じていることや悩みなどを聞き、子どもたち一人一人と向き合う時間にしたいと思います。今月も御協力をよろしくお願ひします。

★6月の予定★

★下校時刻は、『6月の下校時刻のお知らせ』で確認をお願いいたします。

日	月	火	水	木	金	土
A 週 業間日課	★6月は 教育相談月間	1 創立記念日	2 竜巻避難訓練 引き渡し訓練 PTA 役員会 歯と口の健康週間(～10日)	3 ゆ：学年 家庭学習強化週間(～9日)	4 内科検診	5
6 B 週 普通日課	7	8 交通安全教室 家庭学習強化週間(～9日) 歯と口の健康週間(～10日)	9	10 学校集金日 ゆ：学年	11 読み語り 新体力テスト (1, 3, 6年)	12
13 A 週 業間日課	14	15 県民の日 下野市新聞の日	16 ゆ：学年	17	18 校外学習(市内めぐり)	19
20 B 週 業間日課	21 3校合同芸術鑑賞会	22 眼科検診	23 ゆ：奉仕活動	24 特日課4時間 13:30 下校 ふるさと学習(雨:25日)	25	26
27 A 週 業間日課	28	29	30			

*ゆ：→ゆうゆうタイムのことです。清掃なしの長い昼休みのことです。

*引き続き検温・記入、水筒持参の御協力をお願いいたします。



●●● 給食当番 ●●●

エプロン、頭おおい、マスクの準備をお願いいたします。

- *3班(5/31～6/4) *4班(6/7～6/11) *5班(6/14～6/18)
- *6班(6/21～6/25) *1班(6/28～7/2)

★6月の学習予定★



国語	こまを楽しむ まいごのかぎ など	体育	タグラグビー 保健 など
算数	大きい数の筆算を考えよう 長い長い長さをはかってあらわそう など	図工	ふしぎなのりもの
社会	市全体のようす	総合	ふるさと薬師寺の良さを見つけよう
理科	植物の育ちとつくり	外国語活動	Unit3 「How many?」 Unit4 「I like blue.」
音楽	リコーダーのひびきを感じとろう など		

お知らせとお願い*

●●● 校外学習（市内めぐり）について（6/18） ●●●

6月18日（金）に、社会「市全体のようす」の学習で、校外学習に行きます。市バスに乗り下野市を1周し、市役所の見学をしてきます。

★持ち物：探検バッグ、赤白ぼうし、水筒（首から下げられるもの）、マスク

●●● ふるさと学習について（6/24） ●●●

総合的な学習の時間の授業として、地域の文化遺産における体験活動を行います。6月24日の1、2校時に歴史館の方へ行きふるさと学習を行います。（雨の場合：6月25日に延期）

*実施場所：歴史館北側の畑、薬師寺跡

*実施内容：エゴマの移植、薬師寺跡見学

*持ち物：赤白帽子、水筒、タオル、軍手（ゴム手袋でも可）、軍手を入れる袋、長靴

・天気によっては、土の状態が悪くなります。軍手の代わりに、ゴム手袋を用意していただいたり、ビニル手袋等を軍手の中にしていただいたり工夫していただくと助かります。

●●●音楽の学習について●●●

3年生の音楽では、リコーダーの学習が始まります。感染症対策のため、まずは指づかい等を学校で指導し、家庭で練習をしていくという形で進めていけたらと考えています。

●●●家庭学習強化週間について●●●

第1回目の家庭学習強化週間が、6月3日～9日に実施されます。昨年度の強化週間同様、学校でめあてをたて、子どもたちがめあてをもって学習に取り組むことができるよう指導をしたいと思います。また、家庭学習の時間は目安として『学年×10分』と言われています。学びの芽が子どもたちの中に少しずつ育っていくよう、保護者の皆様と一緒に子ども達の頑張りを暖かく見守っていけたらと思っています。



心のとびら～校外学習、遠足より～

5月には社会の学習で校外学習、なかがわ水遊園へ遠足に行ってきました。校外学習では、学校の周りの様子を見て歩き、グループでまとめる活動をしました。また、遠足では班の友達と班で協力しながら班別見学を行い、自分の係の仕事に一生懸命に取り組みながら活動する様子がたくさん見られました。子ども達一人一人が、友達同士で声を掛け合うことや相手の気持ちを考える大切さ、公共の場所での過ごし方・・・様々なことを学んできました。

今回の校外学習で学んできたことをこれからの学校生活に活かし、友達とのきずなをさらに深めていってほしいなと思います。
